
Pièces 8 Pièces

Superficie 235 m²

Référence P1118

Prix 1 060 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)
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Découvrez cette propriété au cœur des vignobles, à quelques pas du village , sur

un vaste terrain de 3100m².  La maison principale de 235 m2 vous accueille  avec

un spacieux séjour agrémenté d'une cheminée, une cuisine équipée indépendante,

deux chambres lumineuses, une salle de bains , buanderie pratique ainsi que deux

chambres supplémentaires avec salle de douche. Les combles offrent la possibilité

d'être  aménagés  selon  vos  besoins.  La  maison  comprend  une  charmante

dépendance  DE  45  m2  aménagée  en  appartement  avec  une  pièce  de  vie

confortable, une kitchenette et une chambre avec salle de ...

Discover this property in the heart of the vineyards, a few steps from the village, on

a vast plot of 3100m². The main house of 235 m2 welcomes you with a spacious

living room with a fireplace, an independent fitted kitchen, two bright bedrooms, a

bathroom, practical laundry room as well as two additional bedrooms with shower

room.  The  attic  offers  the  possibility  of  being  fitted  out  according  to  your  needs.

The  house  includes  a  charming  45  m2  outbuilding  converted  into  an  apartment

with a comfortable living room, a kitchenette and a bedroom with adjoining shower

room. Outside, a beautifully ...

AGENCE ELVI

7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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